

お誕生日おめでとうございます♪

さん

さん

さん



89歳のお誕生日

お誕生日の始まりでは「年までばれちゃって！」と笑ってました。皆さんからの祝福に「いやーありがとうございます」と言われ、ご家族様や花からのプレゼントに「貰っていいの？ここまでしてもらって～！」「泣きたいくらい嬉しい…」と話され、目がウルウルして涙がこぼれそうでした。



91歳のお誕生日

皆さんからの祝福に「ありがとうございます」と話され、ケーキのローソクを「うわーなかなか消えないね！」と言いながら、最後は思いっきりフットと力いっぱい吹き消されてました。この日ももらった娘様からのプレゼントの犬の縫いぐるみは、「ポチ」と名前を付けて、いつも膝の上に乗せ可愛がっています。



96歳のお誕生日

皆さんから「お誕生日おめでとう！」と言われ「あら！あら～！どうもありがとうございます」と嬉しそうに笑われていました。娘さんや花からの花や服のプレゼントをお渡すると、一つひとつ取り出すたびに「わーすごい！」「良い色だね！」と言ひ「これ着たい」と、服の上に当てられていました。

フラワーロード【9月3日(日)・23日(土)】

9月も地域の方と一緒にフラワーロードの花の手入れをしました。今年はお元気な方が沢山いますので、その方々全員で作業をするわけにもいかず、外作業が好きな方を募って参加しています。終わると「いっぱい取ったねー、頑張ったわー！」と話され「おいしいね！」と温かいコーヒーを飲まれています。



上富良野町 かのファームドライブ【9月5日(火)】



今年のドライブは、少し遠出して上富良野まで行ってみました。車内ではおやつを食べたり歌を歌ったり、外を眺めて「あの田んぼ稲倒れている、米入っているね！」など会話も弾み、楽しく過ごされてました。かのファームに着くと、広々としたお花畑が広がり、特製アイスを食べ「すっごく美味しい！」と嬉しそうな笑顔があります。帰りはパッチワークの丘を通り素敵な景色を眺めながら返ってきました。かのファームの社長ご夫妻には、いろいろ気を使っただき感謝です！この作物は、こだわりを持って作っているので、イモもカボチャも甘くて美味しいです。お勧めです！

たいせつ幼稚園の園児のみなさんが沢山来ました【9月15日(金)】



楽器演奏や踊り、歌も聞き、皆さん大喜びです。「かわいいねー」「めんこいねー」とニコニコされたり涙ぐんだり、幼い園児の皆さんの仕草にメロメロでした。



秋のお彼岸

秋の味覚お彼岸のおはぎ作りをしました。ご飯をつぶし「もういんでないかい、つぶしすぎもおいしくない」「立たないと力入んないんだー」とあれこれ話されご飯をつぶしていきます。「何年かぶりに丸めるわ！」「できるかしら…」と話されながら餡子・胡麻・きな粉のおはぎが出来ていきます。そして「美味しい！」「召し上がられていますか」と召し上がられていました。もちろん仏壇や亡くなったご主人様の写真の前にお供えして手も合わせてもいました。

花の敬老会・収穫祭【9月16日(土)】



敬老会

花では、毎年敬老会を自施設で執り行っています。1階リビングを紅白幕で囲み、花を置き、一人ずつ前に出ていただきます。そしてその方の人生の功績の一端をお話しさせていただき、施設長から記念品をお渡させていただきました。皆さん長生きされてお元気ですが、人生まだまだこれからです。スタッフ一同これからも楽しい人生を送っていただきたいと祈念しております。

お昼は収穫祭

式典が終わるとお昼は屋外で収穫祭を行い秋の味覚を楽しんで頂きました。お祝いのお赤飯とチャンチャン焼き・焼き鳥・フランクフルト・カボチャやイモのアルミ焼きなど、畑で採れた野菜を含めたくさん焼き召し上がって頂きました。開会は皆さんの乾杯で始まりまし

れたかしら！、スタッフの笑顔を見て「嬉しいと笑顔になるの！」など笑いながら言っていました。ビールを飲まれる人は何人もありますが「あーうまい！」とホント美味しそうに飲まれていました。お祝いの赤飯のおにぎりも「もう一個ちょうだい」と大好評でした。フランクフルトを食べた。「すごい量だよ、食べ

ながらマスタードを付けて「良い辛さ！」と美味しく食べていました。最後は皆さんが「とても楽しい収穫祭でした。万歳…」と喜んでいただきました。皆さんからも「外の風も気持ち良い、美味しいものたくさん食べて幸せです！」と声もあり、今年の収穫を祝うの、美味しい！」と言



お月見行事は、前日に花で採れたカボチャを潰し丸めてお団子を作りました。当日は、カボチャなどの穀物類は皆さん大好きなので「美味しいね！」と言ひ召し上がられていました。そして一年の中で一番綺麗なお月様のいわれを聞き、紙芝居や歌を歌い楽しみました。またこの日の夜は晴れ間もあり、本当のお月見をされた方もいらっしゃいました。



お月見

施設長コラム
～マガンの圧巻のめぐら立ち～
10月になり美唄の宮島沼にマガンを見に行ってきました。まだ暗い夜空が少しずつ明けて来ると、鳥たちにも少しずつ動きが出てきて、そのうち数万のマガンが一斉に飛び立ちを迎えます。凄いものですね！車で高速を使い、朝3時に出発して7時半に帰ってきました。トンボ返りですがとても有意義な時間でした。良ければ皆さんもどうぞ！